
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 18 décembre 2024 à 19h00 

EuroVolleyCenter Vilvoorde 

 
Présents  :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représentée par    
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président  

 Jan Gesquière 
 

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur, représentée par   :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 
  Pierre Thomas 

• Kris Fels 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 
Sur invitation : Koen Umans 
 
 

1. Approbation des procès-verbaux  
 

Les procès-verbaux des réunions des  20/11/24 et 4/12/24 sont approuvés.  
 

2. Gouvernance  

Le CdA débat de quelques principes liés à la gouvernance de BB. 
 
M. Van Lantschoot propose de conclure un accord sur tous les matières nationales avec quelques 
principes et ambitions pour les 4 prochaines années. M. Delchef précise que les statuts devront être 
modifiés. Dans un premier temps, l'accent sera mis sur la gestion des équipes nationales, vu que c'est 
la question la plus urgente. 
 
Il existe un accord de base pour mettre en place une nouveau management team appelé à superviser 
les équipes nationales, pour installer une direction sportive nationale et pour créer une commission 
pour le sport de haut niveau au sein de laquelle les autorités subsidiantes seront conviées. M. 
Umans, Thomas et Garaleas sont invités à élaborer une proposition à ce sujet au plus tard pour le 
31/1. 
 

3. Compétition 

 
3.1 Final 4 compétition nationale des jeunes 2024-2025 

Le CdA discute d'une nouvelle approche de la phase finale du compétition nationale des jeunes. Il est 

décidé d'organiser les demi-finales en 1 match avec l'avantage du terrain pour l'équipe la mieux 

placée dans chacune de 2 séries. Les finales sont organisées dans 1 lieu central réparties sur 2 jours le 

même week-end. 

3.2  Compétitions  Nationales de jeunes à partir de la saison 2025-2026 

La question fait l’objet d’un premier échange de vues, avec différentes options possibles : soit 

maintenir la formule actuelle, soit organiser les 1/2 finales en plus de la finale sur 2 lieux différents, 



soit la remplacer par une compétition de coupe. Les différentes options seront discutées plus en 

détail lors de la prochaine réunion. 

3.3 Coupe de Belgique Dames   

La finale aura lieu à Ostende, combinée avec la finale masculine. 

3.4 Adaptations au règlement de licences 

Une version avec des adaptations a été distribuée aux membres du CDA. Les remarques à ce sujet 

pourront être formulées d'ici début 2025 afin qu'une version finale puisse être approuvée lors du 

CdA  du 15/1 et envoyée aux clubs par la suite. 

3.5.Adaptation aux livres de compétition 

Une version avec des adaptations a été distribuée aux membres du CDA. Les remarques à ce sujet 

pourront être formulées d'ici début 2025 afin qu'une version finale puisse être approuvée lors du 

CdA  du 15/1 et envoyée aux clubs par la suite. 

4. BNT 

4.1 Choix de l’équipementier pour les équipes nationales 

M. Umans et Thomas présentent les résultats de leur étude comparative basée sur les dernières 

propositions des 2 candidats restants. Après questions et débats, le choix final est effectué. 

Le CdA décide de conclure un partenariat avec Décathlon. 

4.2 Budget 2025  

Le CdA demande au management  des équipes nationales de soumettre le budget 2025, ainsi que le 

programme et les propositions des membres du staff, pour la réunion du 15/1. Les bilan  2024 est 

attendu d’ici fin janvier. 

4.3 Head-coach des Belgian Cats 

M. Umans donne des explications sur le  départ du head-coach et fait part des prochaines étapes 

pour trouver une solution. 

5 Divers 

 
5.1 BNXT 

M. Garaleas fait part du fait que l'assemblée générale initialement prévue le 21/12 a été transformée 

en une réunion de clubs à laquelle les 2 fédérations ne sont pas conviées. 

La convention avec la PBL doit également être réécrite. Le CdA demande à M. Umans, Thomas et 

Garaleas de se charger de la question. 

5.2 Règlement anti-dopage BVL 

BVL rapporte qu'elle aligne ses règles antidopage sur les règles de la FIBA et les transmettra pour 

information. 

Prochaine réunion : le 15 janvier à 19h00 en vidéoconférence 

 

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président        Secrétaire-Général 


